
3月19日上午，东营市第七届人
民代表大会第一次会议在黄河影剧
院开幕。为了迎接这一时刻，跑两会
的记者背水一战，从17日就开始做好
了相应的准备，摄影记者擦好了镜
头、我准备好了录音笔、采访本。

我们每天穿梭在人大代表与
政协委员中间，从蓝海大饭店到东
营宾馆、源通宾馆，与多位代表、委
员联系相约采访时间，原来感觉代

表、委员都离自己很远，但面对他
们的热情，待人的可亲可敬让我的
紧张感顿时消失了，与他们的交谈
更是感受到当记者的快乐。特别是
跟他们一起走基层探访，感觉他们
的心连着老百姓，连着市民的生
活，他们一直在我们身边。

政协委员李俊霞对民办教育与
公办教育一视同仁的渴望；政协委员
于金兰、赵新峰对培训机构标准化监

管的期待；政协委员孙胜利对校车安
全的维护，政协委员们用自己的行动
履行他们的职责。跟随人大代表金家
民到胜利一中新校区的探访学生放
学路的时候，我被深深地感动了，因
为人大代表时刻想的是学生。经过几
天的两会，虽然上班很早、下班很晚，
唯一的感觉是累，但是让两会的声音
传达给了读者，这个“桥梁”，当的值
了。 本报记者 李沙娜

3月20日下午4时许，人大代表们举手表决，通过了七届人大一次会议的选举办法。 本报记者 任小杰 摄

3月18日下午，教育界的委员们分组讨论。
本报记者 任小杰 摄
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